

## **MINUTA DE LA REUNIÓN DE CONSEJO DIRECTIVO DEL 10/2/2025**

En la ciudad de San Isidro, a los 10 días del mes de enero 2025 se lleva a cabo la reunión de Consejo Directivo Ordinaria del Colegio de Psicólogas y Psicólogos de la Prov. De Bs. As. - Distrito XV- cito en la calle Rivadavia 154 de la Ciudad de San Isidro. Se encuentran presentes los consejeros Titulares Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Gabriela Vexina, Carolina Gradin, Darío Groel. Consejeros suplentes, Sandra Selles y Cristian De Renzi. Matriculados presentes Licenciados Daniel Belgaretto, Laura Hernandez, Rocio Santone, Stella Maris Rodríguez, Karina Alvarado, Sandra Butera.

De esta forma se llega al quórum suficiente para sesionar válidamente en términos del art. 28 de la Ley 10.306 y art. 16 de la Resolución 1.368/12.

1. Lectura acta anterior

2. Presidencia

- Asamblea 2025
- Proyecto área comunicaciones
- Notas advertencia matriculación a municipios
- Donación mobiliario no utilizado

3. Vicepresidencia

- Proyectos de Comisiones 2025

4. Secretaria General

- Informe de matrículas
- Informe de Obras Sociales
- Notas entrantes y salientes

5. Tesorería

- Informes

6. Causas

Siendo las 12 hs se da inicio a la reunión. Se procede a la lectura del acta anterior. Se aprueba la misma por unanimidad de Consejo Directivo.

Toma la palabra el Lic. Ricardo Mauro menciona que el día 12 de abril será la fecha de la asamblea y 22 de noviembre fecha de las próximas elecciones. Continúa con el proyecto del área de comunicaciones. Lee el proyecto enviado por la Lic. Bonetto que tendrá una duración de abril a noviembre 2025. Se genera un intercambio en torno a la revista digital que tendrá difusión bimestral y se propone que confluya a fin de año en un libro. Se acuerda que el logo que mencione 40 años de compromiso con la salud mental. Se menciona un presupuesto de \$320.000 por cada número, siendo que el mismo consiste en gráfica, diseño y tratamiento del material. Se conversa, se mociona la aprobación se vota y se aprueba por unanimidad de Consejo Directivo.

Por otro lado, el Presidente hace referencia a la donación de mobiliario del colegio que no están en uso. Refiere que se solicitó un inventario a administración y se evaluara que podría ser útil para dejar en la institución y lo que no sea utilizado se ofrecerá a otras instituciones que soliciten

donación a través de nota pedido, donde se evaluara cada solicitud y constara en acta lo entregado. Se mociona, se vota y se aprueba por unanimidad de Consejo Directivo.

Luego menciona que el día 26 de febrero se realizará una primera reunión para diagramar las jornadas entre dispositivo psico y dispositivos territoriales, fechas 31 de mayo San Martín tres de febrero, 30 de agosto San Miguel José Paz Malvinas Pilar y Escobar, 27 de septiembre Vte López SI San Fernando y Tigre y las Jornadas de intercomisiones se realizarán el día 10 de mayo y 13 de septiembre. El lugar se definirá posteriormente. Se mociona la aprobación se vota y se aprueba por unanimidad de Consejo Directivo.

Se mociona que las reuniones de Consejo Directivo se realicen los días 2 y 4tos lunes de mes de 12 a 14 hs. por otro lado, hace referencia al incidente del viernes pasado donde ingreso un hombre al colegio con cierta posición intimidante, donde se encontraban la recepcionista y otra administrativa. Se conversa al respecto de unificar el horario del cierre del personal administrativo. Se mociona modificar el horario de atención administrativa de 8 a 16 hs. Y los sábados de 9 a 13 hs. Se mociona la aprobación se vota y se aprueba por unanimidad de Consejo Directivo

A continuación, se conversa sobre la nota enviada por las coordinadoras de San Miguel sobre un psicólogo que trabaja en el municipio de José C Paz y no tiene matrícula provincial. Al respecto de esto, refiere que se articuló con área legal a fin de confeccionar una nota dirigida al Municipio de San Miguel y otra nota de advertencia dirigida a todos los municipios al respecto de advertir sobre la reglamentación de matriculación provincial.

Por otro lado, se conversa al respecto de las consultas de matriculados en torno al aporte a La Caja de Psicólogos. Se acuerda en realizar una reunión con directivos de La Caja, y se propone promover la participación de los colegas en la asamblea donde el colegio acompañará con el transporte. Se mociona la aprobación se vota y se aprueba por unanimidad de Consejo Directivo.

Toma la palabra la Vicepresidenta quien hace referencia a la presentación de los proyectos de comisiones para este año. Se comienza con la comisión de discapacidad. Toma la palabra el Lic. Daniel Belgaretto quien menciona lo trabajado por la comisión 2024. Se conversa al respecto a la dificultad en los aranceles, menciona la cantidad de colegas que trabajan en los diferentes dispositivos. Hace referencia para este año a la propuesta de presentación de dispositivos y tecnologías de inclusión, un taller de literatura y discapacidad, organización de eventos y charlas informativas, encuentros intercomisiones sobre discapacidad, con el fin de fomentar una perspectiva interdisciplinaria.

Se continua con la comisión de niñez coordinadora Lic. Rocío Santone. Comenta que se trabajara este año en el diagnóstico en la niñez, evaluación de acuerdo a los tiempos de la infancia. Uso de Manual de DSM V, temáticas referidas al para que diagnosticamos en la infancia, comunicación con los padres colegas. El diagnóstico y el niño. El diagnóstico y los padres. El diagnóstico y otros profesionales y con la escuela. Los trastornos y los cambios. Reuniones de debate. Refiere que se articuló con profesionales de la Universidad de Valencia a fin de realizar un conversatorio. Se contactó con el Hogar Amaranta, conversatorio. Casos en articulación con supervisores. Se articulará con otras comisiones.

Se continua con la comisión Inclusión Educativa, coordinadoras Lics Stella Maris Rodríguez y Karina Alvarado, menciona objetivo a trabajar pedagogías de la ternura. La hora de clase libro de Massimo Recalcatti donde trabaja sobre el deseo de enseñar propuesta de grupo de lectura. Menciona la propuesta de continuar con las capacitaciones, talleres, capacitación, lazo con otras comisiones.

Continúa con la comisión adolescencia coordinadora Lic. Laura Hernández, quien comenta que se propone desde la comisión para este 2025 trabajar sobre la clínica del detalle, cuando las grandes categorías no alcanzan. Por lo que hace mención sobre las actividades propuestas para este año, reuniones de la comisión, continuar con el taller de lectura, armar el espacio de ateneos clínicos y continuar con el ciclo de conversaciones con los siguientes invitados. Sábado 29 de marzo a las 11hs Vilma Cocoz, España. 29 de abril 20hs Patricio Álvarez Bayon. Sábado 10 de mayo Guy Briole (Francia), 26 de junio Luján Luale, Y el 22 de agosto Gabriel Racki y menciona que se realizara la jornada anual el 25 de octubre de 9 a 16hs “ la clínica de los detalles “.

Toma la palabra la Vicepresidenta quien refiere que en la presente reunión se aprueban las actividades, pero no se pueden confirmar aún las fechas quedando las mismas a referéndum de las fechas de las jornadas intercomisiones y de la agenda institucional.

Se continúa con la Comisión de Violencia Sexual contra niñeces y adolescencias, coordinadoras Lics Florencia Curi y y María Soledad Ochoa, comentan las acciones propuestas para el 2025, las mismas serán

1. Capacitación Continua: Ofrecer cursos y talleres sobre nuevas metodologías y enfoques en la intervención con víctimas de violencia sexual.
2. Protocolos de Intervención: Desarrollar guías y protocolos claros para la intervención en casos de abuso, que incluyan recursos de apoyo y derivación en los diferentes ámbitos donde se desarrolla nuestra profesión.
3. Red de Profesionales: Establecer una red de apoyo entre psicólogos y otros profesionales para compartir experiencias sobre la temática. Supervisión de casos desde el Colegio de Psicólogos, fomentando las prácticas en el tratamiento de casos. Asimismo, trabajar en conjunto con otras comisiones generando interés en la temática específica y adherencia al espacio.
4. Investigación y Documentación: Fomentar la investigación sobre las modalidades de violencia sexual contra niñeces y adolescencias y modos de tratamiento, documentando casos en diferentes ámbitos para crear conciencia y mejorar las intervenciones.
5. Espacios de Reflexión: Crear espacios de debate y reflexión sobre el impacto del trabajo con estas temáticas en la salud mental de los profesionales, promoviendo el autocuidado y la supervisión. Generando encuestas para sondear que modalidades quisieran abordar en los encuentros.

Se continúa con la Comisión Orientación Vocacional, coordinadora Lic. Sandra Butera. Toma la palabra la Lic. Butera quien comenta sobre los profesionales que integran la comisión, donde confluyen distintas miradas. Se trabaja con la supervisión y presentación de casos. Propuesta salida comunitaria. Convocatoria a otros profesionales para charlas.

Por último, La Lic. Ianniciello formaliza la moción para aprobar los proyectos de comisiones. Se vota y se aprueba por unanimidad de Consejo Directivo.

### **Secretaría General**

Toma la palabra la Lic. Gradin quien presenta el informe de matrículas y menciona las notas entrantes. Toda esta información se encuentra a disposición de las y los matriculados en sede del Colegio.

A continuación, hace referencia a los programas de radio del mes de febrero:

4/02 Luis Garibotti Universidad San Isidro.

11/02 Lic. Vanessa Sappa. Neuropsicología y rehabilitación Cognitiva.

18/02 Lic. Esteban Mosca y Lic. Carolina Grossman Orientación Vocacional, Elegir con sentido.

25/02 Mujeres Activas de San Martín: Claudia Severino, El día de la mujer.

### **Tesorería**

Se presenta el informe cuyos datos se encuentran a disposición de las y los matriculados en sede del Colegio

Siendo las 14:15hs se da por finalizada la reunión.